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Родина Евангелия, Израиль, 
относится к числу тех стран, 
где  трудно проповедовать 
Благую Весть. Израильтяне 
поклоняются Единому Богу, 
однако они до сих пор ждут 
пришествия Мессии. В 2009 
году д-р Джей Рок Ли провел в 
Иерусалиме, столице Израиля, 
о б ъ е д и н е н н ы й  к р у с е й д , 
н а  кото р ом  п р о во з гл а с и л 
Иисуса Христа единственным 
Спасителем и Мессией всего 
человечества. Этот крусейд 
т ранслирова лся  в  прямом 
э ф и р е  н а  2 2 0  с т р а н  –  п о 
спутниковым, кабельным и 
телевещательным каналам.

Ровно через год деяния огня 
Духа  Святого  вновь  были 
явлены в Израиле. По случаю 
годовщины Международного 
межкультурного фестиваля 
в Иерусалиме (ММФ-2009), 
кото р ы й  п р о ве л  д - р  Л и  в 
Израиле в минувшем году, 
4 сентября нынешнего года 
в  Международном цент ре 
конгре ссов  города  Хайфы 
состоялась конференция под 
названием «Это ваш день для 
чуда». Тема этого мероприятия, 
п р о ш е д ш е г о  п о д  э г и д о й 
Ассоциации пасторов Израиля 

«Хрустальный форум», при 
участии епископа д-ра Мён 
Хо  Чона  и  пастора  Генри 
Мадава,  была озаглавлена 
как «Преображение». В этой 
памятной встрече приняли 
участие многие израильские 
пасторы не только из Хайфы, 
н о  и  и з  д р у г и х  к р у п н ы х 
городов Израиля – Тель-Авива, 
Ашдода и Эйлата.

Одна из жительниц Израиля, 
посетившая конференцию, 
поделилась с нами своими 
впечатлениями: «В прошлом 
году из-за тяжелой депрессии 
я была на грани того, чтобы 
свести счеты с жизнью. Но я 
получила молитву д-ра Джей 
Рока Ли на Международном 
м е ж к у л ь т у р н о м 
фестивале-2009 и исцелилась 
от своего недуга. Теперь я 
живу счастливой и здоровой 
жизнью». Следует отметить, 
ч т о  к о н ф е р е н ц и я  2 0 1 0 
года  привлекла  внимание 
тех,  кто помнит духовные 
проповеди и удивительные 
чудеса исцеления, которыми 
о т л и ч а л с я  М М Ф  2 0 0 9 -
г о  г о д а ,  п р о хо д и в ш и й  в 
М е ж д у н а р о д н о м  ц е н т р е 
конгрессов в Иерусалиме, 

Ко н ф е р е н ц и я  н ач а л а с ь 
с  хорового  пения  группы 
прославления «Царь славы» 
из  церкви  города  Хайфы; 
специально к этому событию 
вице-пре зидент  Комитет а 
прославления Центральной 
церкви «Манмин» Роза Хан 
подготовила гимны на иврите. 
Ее пение на на этом языке 
настолько тронуло сердца 
собравшихся, что у некоторых 
cтояли слезы в глазах.

В  ч и с л е  о р а т о р о в , 
выступивших на конференции, 
был епископ д-р Мён Хо Чон 
- служитель Церкви святости 
Найроби Манмин в Кении и 
председатель Объединенной 
церкви святости Иисуса Христа 
в  Африке .  Его  проповедь 
носила название «Ты Христос 
и Сын Бога Живого» и была 
о с н о в а н а  н а  Е в а н г е л и и 
от Матфея,  16:16.  В своей 
проповеди он свидетельствовал 
о  л ю б в и  и  с и л е  н а ш е г о 
Спасителя Иисуса Христа и 
рассказал о многочисленных 
д е я н и я х  с и л ы  Б о ж ь е й , 
которые были явлены через 
д-ра Джей Рока Ли по всему 
миру. Завершив проповедь, 
епископ  взял  платок ,  над 

которым ранее помолился д-р 
Джей Рок Ли, и стал горячо 
молиться о больных. После 
общей молитвы, вознесенной с 
подмостков Центра конгрессов, 
многие желающие получить 
личную молитву встали со 
своих мест и вышли вперед.

Когда проповедник молился, 
возлагая на каждого из них 
платок ,  многие  получили 
и с ц е л е н и е  о т  р а з л и ч н ы х 
б ол е з н е й ,  в к л юч а я  т а к и е 
з а б о л е в а н и я ,  к а к  г р ы ж а 
позвоночника, артрит и микоз 
стопы. Эти люди прославили 
Бога своими свидетельствами. 
Мужчина, который прежде не 
мог передвигаться, встал на 
ноги и пошел.

П а с т о р  О л е г  Х а з и н , 
председатель оргкомитета 
ко н ф е р е н ц и и  2 0 1 0  г о д а , 
о т м е т и л :  « Б л а г о д а р я 
конференции «Это ваш день 
для  чуда»,  предст авители 
ряда израильских церквей 
объединились; многие церкви 
Израиля приняли участие во 
встрече, прошедшей во имя 
Го спода .  Братья  и  се ст ры 
свидетельствовали о своем 
исцелении, произошедшем во 
время проповеди или по дороге 

д о м о й .  М н о г оч и с л е н н ы е 
свидетельства об исцелениях 
потоком поступали в центр 
«Хрустального форума».

Чтобы конференция прошла 
у с п е ш н о ,  в с е  п а с т о р ы , 
входящие в «Хрустальный 
форум», постились и молились 
с верой. После завершения 
конференции пастор Даниэль 
Р о з е н ,  п р е д с т а в и т е л ь 
« Х р у с т а л ь н о го  ф о р у м а » , 
отметил: «Международный 
центр конгрессов в Хайфе был 
буквально переполнен: пришло 
около двух тысяч человек, 
и все они преисполнились 
Божьей славы. Собравшиеся 
получили исцеление, утешение 
и ободрение Свыше. В Израиле 
вновь происходит духовное 
пробуждение».

Все участники конференции 
п о м н я т  т е  ч у в с т в а  и  т у 
б л а г о д а т ь ,  ко т о р ы е  о н и 
испытали во время проведения 
М М Ф  в  2 0 0 9 - м  г о д у  в 
Иерусалиме,  когда многие 
израильтяне испытали чудо 
Божественного исцеления, 
а пасторы Израиля, в свою 
очередь, заложили фундамент 
духовного роста и возрождения 
единства церквей.

Порыв Святого Духа охватил 
государство Израиль 

Конференция «Это ваш день для чуда» была посвящена теме «Преображения» и прошла в честь 
годовщины проведения Международного межкультурного фестиваля в Иерусалиме в 2009 году

Многие израильские пасторы посетили Международный центр конгрессов в Хайфе, где при участии епископа Мён Хо Чона и пастора Генри Медава состоялась конференция под названием «Это ваш 
день для чуда», организованная в ознаменование годовщины Международного межкультурного фестиваля (ММФ) в Иерусалиме, на котором д-р Джей Рок Ли провозгласил Иисуса Христа Мессией. 

Я родился нежеланным ребенком в очень 
бедной семье, поэтому в детстве у меня 
было много трудностей. Воспитываясь в 
неблагополучной семье, я познал и грубость, 
и насилие еще до того, как пошел в школу. В 
младших классах я прославился как задира и 
хулиган.

Однажды мою маму,  сестру и меня 
п р и гл а с и л и  в  Ц е н т ра л ь н у ю  ц е р ко в ь 
«Манмин». Поскольку я не был верующим, 
то еще в четвертом классе я начал курить 
и часто убегал из дома. Я воровал деньги, 
нарушал закон и был замешан в разных 
правонарушениях. Мои родители развелись, 
а я бросил школу. В 19 лет у меня не было 
никого, на кого бы я мог положиться. В 
то время, когда я пришел в церковь, я был 
просто измучен жизнью. В церкви же меня 
все радовало, и мне нравилось молиться. Но 
я мало что знал о христианстве, и мне было 
неприятно, если что-то напоминало мне о 
том, в чем я уже покаялся. Воспоминания 
о совершенных мной грехах каждый раз 
жгли мою совесть каленым железом, и меня 
мучили сомнения в моем спасении. Наконец, 
обвинения сатаны сломили меня.

Я не осознавал тогда любви Бога, Который 
пообещал в Своем слове, что, если мы каемся 
и отворачиваемся от совершенных грехов, 
Он прощает нас. Я не знал, что в Писании 
говорится, «как далеко восток от запада, 
так удалил Он от нас беззакония наши...» и  
«...грехов их и беззаконий их не воспомяну 
более...». Я обессилел, испытывал чувство 
тревоги и страха. Иногда, когда я принимал 
душ,  меня вдруг  охватывало чувство 
страха, я терял сознание и падал. Пытаясь 
преодолеть душевный дискомфорт, я пытался 
знакомиться с девушками. Я оставил церковь 
и пошел в армию, где едва не погиб. После 
службы я открыл магазин по продаже 
запчастей, но потерпел полный крах. Все, что 
у меня осталось, так это большие долги.

После этого я снял комнату неподалеку 
от церкви и начал работать внештатным 
сотрудником в местном компьютерном 
центре. Я стал искать постоянную работу. 
С октября 2009 года я иногда приходил 
в церковь. И как-то услышал проповеди 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли на 

тему «Ад». Сначала страх мешал мне 
слушать его проповеди, и я засыпал во время 
богослужения. Но со временем я начал о 
многом задумываться.

«Кем бы я стал, если бы продолжал 
вести такую несчастную жизнь?». Сначала 
я  не  придава л  значения  во скре сным 
собраниям, однако позже я начал приходить 
на воскресные вечерние богослужения и 
участвовать в общении в группе. Второго 
ноября 2009 года мне захотелось пойти 
в церковь. В тот момент, когда я вошел 
в церковь, где проходило молитвенное 
собрание  Даниила ,  на  глазах  у  меня 
навернулись  слезы и  мне  захотело сь 
спрятаться от стыда. Наступило время идти 
на работу, но я остался сидеть на своем 
месте.

И на второй, и на третий день я вновь 
приходил на собрание Даниила и просто 
говорил Богу в молитве: «Прости меня! 
Я пришел к Тебе! Прости меня!» - много 
плака л  и  возвраща лся  домой .  Чере з 

несколько дней я искренне обратился к 
Богу с молитвой, говоря: «Помоги мне! Я 
сделал много плохого. Я нечестивее Иуды 
Искариота. Прости меня! Я не хочу идти в 
ад. Спаси меня! Боже! Пожалуйста, дай мне 
еще один шанс! Я больше никогда не огорчу 
Тебя!». И Бог даровал мне благодать и помог 
покаяться в грехах со слезами и искренним 
сердцем. Я смог немедленно отречься от 
мирских помышлений о выпивке, курении 
и девушках, от всего того, что раньше мне 
доставляло удовольствие.

Я с решимостью в сердце проанализировал 
свое прошлое и тщательно покаялся в 
своих прегрешениях,  а  потом по слал 
покаянное письмо старшему пастору, 
прося его быть моим ходатаем. Позже я 
принял его молитву и с искренним сердцем 
сделал пожертвование. На меня снизошли 
Божья милость и благодать. Я установил в 
своем компьютере защиту от всякого рода 
порнографических интернет-сайтов. У 
меня совершенно пропало всякое желание 

смотреть на подобные непристойности, 
и с тех пор я никогда больше к этому не 
возвращался.

После того как разрешились проблемы 
моих грехов, мое сердце наполнилось 
радостью и счастьем. Я старался делать 
только благие дела и посещал церковь так 
часто, как только мог. Я делал это, желая 
быть благим в глазах Бога. В декабре 
прошлого года меня избрали секретарем 
группы Второй молодежной миссии, 
состоящей из 10-ти человек. 

В мае этого года Молодежная миссия 
провела собрание, в котором участвовали те, 
кто желал посвятить себя Господу. Собрание 
произвело на меня сильное впечатление, 
поскольку я впервые осознал значимость 
этого мероприятия и важность моего 
личного решения посвятить себя Господу. 
Я три раза приносил Богу трехдневные 
по сты,  тщательно анализировал свое 
прошлое и укреплялся в вере. Специально 
для этого собрания я подготовил особое 
пожертвование, я отдал все свое сердце 
и силы, участвуя в танцевальной группе 
прославления. В это время я работал в банке 
администратором зала с месячной зарплатой 
в 1.200.000 вон (около 1.000 американских 
д о л л а р о в ) .  У  м е н я  б ы л и  о г р о м н ы е 
долги по кредитной карте, так как я вел 
беспорядочную и невоздержанную жизнь, 
но я отдавал две десятины, каясь в том, что 
прежде не платил полной десятины.

В июне я поступил на работу в сеульскую 
страховую компанию «Чунан» в качестве 
страхового агента. Два месяца спустя со мной 
произошло нечто удивительное. Старший 
пастор д-р Джей Рок Ли в середине серии 
проповедей по Книге Бытия прочитал четыре 
проповеди по теме «Семя жизни» и попросил 
членов церкви прослушать в аудиозаписи 4 
части этой серии больше 10-ти раз. Когда я 
подчинился и прослушал проповеди 10 раз, 
я занял 3-е место по результатам продаж 
в своей компании за месяц. Мне удалось 
заключить разнообразные контракты с 
клиентами на суммы в 300.000, 500.000 и 1 
.000.000 вон. 

Я читаю не менее одной главы из Библии 
и выучиваю по одному стиху каждый день, 
а также прослушиваю и просматриваю 
по 3 еженедельные проповеди. В августе 
этого года я разделил первое место с еще 
одним сотрудником. Занять первое место в 
августе месяце, когда большинство людей 
находились в отпуске, по моему убеждению, 
мне удалось только по Божьей благодати и 
неизменной любви пастора к блудному сыну. 
Я воздаю всю благодарность и славу Господу 
Иисусу Христу и Богу, Который держит меня 
в Своих руках и ведет меня, не имевшего в 
жизни ни радости, ни света надежды.

Как мне воздать за Божью 
благодать и любовь пастыря, 

который принял блудного сына

Вместе с братом Хён Хван Муном, которого Бог послал мне в качестве настоящего партнера 
для обретения благословений в работе

р р

Брат Тэ Кон Ох  (2-я Молодежная миссия)

Бог защитил моего сына!
Шестнадцатого июня пастор Джозеф, 

помощник пастора Джейкоба Ли, который 
с л у ж и т  в  ц е р к в и  К и н ш а с а  М а н м и н  в 
Д е м о к р ат и ч е с к о й  Ре с п у бл и к е  К о н го , 
возвращался домой, чтобы подготовиться 
к  семинару.  Пастор  Джозеф окликнул 
своего  сына Ефраима,  который играл 
возле дома. В тот момент, когда мальчик 
приближался  к  отцу,  неожиданно  ему 
н а  г о л о в у  с т а л и  с ы п а т ь с я  о с к о л к и 

разбившегося трехметрового стекла витрины 
парфюмерного магазина.  Многие люди 
закричали от ужаса и закрыли глаза, а 
пастор Джозеф три раза воскликнул «Боже!» 
и начал молиться на языках.

Когда осколки рассыпались,  пастор 
Джозеф подхватил ребенка на руки и еще 
раз помолился. «Боже! Даруй нам чудо, 
которое произойдет через старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли. Когда я закончу молитву 

и открою глаза, пусть на теле моего ребенка 
не останется ни единого шрама!» .  Он 
закончил молиться, открыл глаза и осмотрел 
сына. Его одежда была порвана в клочья, 
но, не считая небольшой шишки на шее, 
никаких повреждений на теле у ребенка не 
было. Пастор Джозеф опрыскал это место 
сладкой водой Муана, и оно сразу перестало 
беспокоить мальчика.  Все были очень 
удивлены такому чуду и прославили Бога.
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«Воины же, когда распяли Иисуса, взяли одежды Его... Итак сказали друг другу: не станем раздирать его, а бросим о нем жребий, чей будет, - да 
сбудется реченное в Писании: ,,РАЗДЕЛИЛИ РИЗЫ МОИ МЕЖДУ СОБОЮ И ОБ ОДЕЖДЕ МОЕЙ БРОСАЛИ ЖРЕБИЙ”» (От Иоанна, 19:23-24).

Одежда Иисуса говорит о 
провидении Божьем

Серия проповедей «Слово о Кресте» (14)

Чтобы спасти всех грешников, Иисус 
пришел в этот мир, претерпел жестокие 
издевательства, был распят, воскрес 
и вознесся на Небеса. Таким образом, 
всякий верующий в Иисуса, ставшего 
нашим Спасителем, получит власть, 
которой наделяются  чада  Божьи. 
Дальнейшее понимание страданий 
И и с у с а  и  п р о в и д е н и я  Б о ж ь е г о , 
заключенного в этом страдании, также 
делает каждого верующего способным 
глубже понять любовь Божью и быть 
более усердным в своей жизни во 
Христе. 

Почему Иисуса унизили до такой 
степени, что обнажили прелюдно,  и 
какое провидение Божье заключено в 
одежде Иисуса? 

1. Иисус претерпел стыд наготы, 
чтобы искупить грешников от стыда

Весь путь до Голгофы Иисус нес на 
Своей спине Крест, на котором Ему 
предстояло быть распятым. Когда Он 
дошел до места Своей казни, воины 
сорвали с Него Его хитон и другую 
одежду, и Он нагим был повешен на 
кресте.  Иисус,  Единородный Сын 
Всевышнего Бога, претерпел унижение, 
будучи обнаженным перед жалкими 
созданиями. 

Почему  Иисус  был  подвергнут 
такому унижению? Это мы, грешники, 
должны были быть униженными и 
посрамленными, но это Он претерпел 
у н и ж е н и е  и  с т ы д  з а  н а с .  Н а д 
безгрешным Иисусом насмехались, 
Его презирали так, как должно было 
презирать только грешников. 

Грех грязнее всякой грязи и позорнее 
любого бесчестия. Поскольку многие 
люди сегодня живут,  окруженные 
грехом, они потеряли чувствительность 
к нему. Однако как яркие лучи делают 
видимым то, что сокрыто во тьме, так 
и Слово Бога, Который и есть Свет, 
освящая наше сердце, выявляет все 
скрытые в нем постыдные грехи. Люди, 
насквозь пропитанные мерзостью этого 
мира и живущие во грехе, не посмеют 
поднять глаза, когда их презренное 
сердце и дела будут отданы на Суд 
Божий. 

Да, Иисус искупил нас от грехов 
н а ш и х  и  п р е т е р п е л  у н и же н и е  и 
оскорбления вместо нас,  поэтому 
всякий, верующий в это, может быть 
свободным от стыда, который лежит на 
грешниках. И поэтому каждому из нас 
следует от всего сердца благодарить 
Господа нашего за Его любовь; мы 
также должны подготовиться к встрече 
с Ним, будучи при этом непорочными и 
полностью освященными.

2. Божье провидение, заключенное в 

том, как воины делили одежды Иисуса 
и бросали жребий о Его хитоне

Сняв с Него одежды, воины взяли 
их и разделили на четыре части. Они 
не разодрали хитон Иисуса, поскольку 
он был «не сшитый, а весь тканый 
сверху»; они бросили о нем жребий, и, 
в итоге, один из воинов взял его себе 
(От Иоанна, 19:23-24). Так сбылось 
пророчество: «Делят ризы мои между 
собою и об одежде моей бросают 
жребий» (Псалом, 21:19).

В Библии дано столь подробное 
о п и с а н и е  о д е ж д а м  И и с у с а  п о 
т о й  п р и ч и н е ,  ч т о  Е г о  о д е ж д ы 
символизируют историю Израиля. 
В первую очередь, верхняя одежда 
Иисуса, Сына Божьего и царя Израиля, 
духовно олицетворяет государство 
Израиль и его народ. Когда Его одежда 
была разодрана на четыре части, форма 
одеяния исчезла, остались лишь четыре 
куска материи. Это предвещало, что 
Израилю предстояло потерять статус 
суверенного государства. И как от 
одежд Иисуса остались лишь куски 
ткани, так и от Израиля останется лишь 
его народ. 

То, как римские воины делили одежды 
Иисуса, символизирует уничтожение 
римлянами государства Израиль, а тот 
факт, что они разделили одежды именно 
на четыре части, указывает на то, что 
народ Израиля будет рассеян по всем 
четырем сторонам света - на север, юг, 
восток и запад. Пророчество Иисуса о 
Иерусалиме записано в Евангелии от 
Луки (19:43-44): «Ибо придут на тебя 
дни, когда враги твои обложат тебя 
окопами, и окружат тебя, и стеснят тебя 
отовсюду, и разорят тебя, и побьют 
детей твоих в тебе, и не оставят в тебе 
камня на камне за то, что ты не узнал 
времени посещения твоего».

Точно в соответствии с пророчеством, 
в 70-м году от Р.Х. римский генерал 
Ти т  п о л н о с т ь ю  р а з р у ш и л  го р од 
Иерусалим. Именно так, как и сказал 
Иисус: «... не оставят в тебе камня на 

камне», Иерусалим был стерт с лица 
земли. Во время осады города в бойне 
погибло более миллиона евреев, а 
те, кто пережил осаду и резню, были 
рассеяны по всем сторонам света и, 
таким образом, превратились в объект 
для всякого рода гонений со стороны 
язычников. 

С а м ы м  у ж а с н ы м  с о б ы т и е м , 
обрушившимся на евреев, стало их 
массовое истребление нацистским 
режимом во время Второй мировой 
войны. Более шести миллионов человек 
были обнажены и убиты только за то, 
что были евреями. Убийство такого 
гигантского числа людей – одно из их 
проклятий за то, что их праотцы убили 
Иисуса, Который пришел в этот мир как 
их царь.

Когда иудеи настаивали на казни 
Иисуса, Понтию Пилату, бывшему в то 
время Римским прокуратором в Иудее, 
было известно, что Иисус невиновен, 
по этому  он  хотел  предотвратить 
вынесение смертного приговора для 
Него. Однако иудеи требовали смерти 
Иисуса, и тогда Понтий Пилат сказал 
им: «Невиновен я в крови Праведника 
Сего; смотрите вы» (От Матфея, 27:24). 
На что иудеи, чтобы добиться казни 
Иисуса, ответили: «Кровь Его на нас и 
на детях наших» (От Матфея, 27:25). В 
результате, они жестоко поплатились за 
свое требование, что можно проследить 
по истории их нелегкой жизни. Все это 
символически передано в описании 
того, как римские воины делили одежды 
Иисуса на четыре части. 

Хитон Иисуса был «не сшитым» 
-- это означает, что одежда не была 
сшита нитками, а она была «сотканной 
сверху донизу». Под «хитоном» здесь 
подразумевается сердце человека. 
Х и т о н  И и с у с а ,  ц а р я  И з р а и л я , 
символизирует сердце последующих 
поколений Израиля и их веру в Бога.

Родоначальником Израильского 
народа является Иаков, избранник 
Божий. Бог лично изменил имя «Иаков» 
на «Израиль» и произвел двенадцать 
колен Израиля от двенадцати сыновей 
Иакова. Долгое время Израильтяне 
были однородным народом, они не 
вступали в браки с представителями 
других национальностей и служили 
только Богу.

Потом, во времена правления царя 
Ровоама, сына Соломона, гражданская 
война разделила страну на две части: 
северный Израиль и южную Иудею. 
Жители северного Израиля вскоре 
стали находить себе супругов среди 
других народов и племен и потеряли 
свою однородность.  Только народ 
южной  Иудеи  о ст а лся  истинным 
потомком Израиля,  поскольку его 

люди оставались однородной расой и 
не вступали в смешанные браки. По 
этой причине до сегодняшнего дня 
потомками Израиля считается «народ 
Иудеи», или евреи.

Как единотканный хитон Иисуса, 
евреи долго, начиная с праотца Иакова, 
о с т а ва л и с ь  од н о р од н о й  н а ц и е й . 
Поэтому римские солдаты не разорвали 
хитона Иисуса, что в духовном смысле 
является символом льнувшего к своему 
Богу сердца еврейского народа, которое 
никакая человеческая сила не может ни 
разделить, ни уничтожить . 

Римляне не смогли истребить веру 
Израильского народа.  Даже после 
падения Иерусалима, несмотря на 
тяготы и страдания народа, рассеянного 
в течение двух тысячелетий по всем 
уголкам земли, евреи не потеряли своей 
самобытности, и, наконец, 14 мая 1948 
года они вернулись на землю своих 
праотцов и основали независимое и 
суверенное государство.

Так исполнилось пророчество из 
книги Иезекииля, 38:8-12. Писание 
говорит:  «По сле  многих дней ты 
понадобишься; в последние годы ты 
придешь в землю, избавленную от 
меча». Какой еще другой народ на 
земле так стойко смог сохранить свою 
самобытность и веру и восстановить 
свою государственность через две 
тысячи лет после ее уничтожения? 
С е р д ц е  и  в е р а  н а р од а  И з р а и л я , 
унаследованные им от праотца Иакова, 
всегда были прочными, а сохранение в 
целостности хитона Иисуса предсказало 
ход развития исторических событий.

Братья и сестры во Христе, все, 
з ап и с а н н о е  в  Б и бл и и ,  -  п а д е н и е 
Иерус а лима  и  ст радания  евреев , 
разрушение и восстановление Израиля - 
уже исполнилось. Событием, которому 
еще предстоит произойти в ближайшем 
будущем, является возвращение нашего 
Господа, Который придет, чтобы забрать 
нас на Небеса. 

Пусть же каждый из вас бодрствует 
и готовит себя как невесту Господа, 
чтобы с радостью прийти в Его объятия 
в назначенный день. Я молюсь об этом 
во имя нашего Господа Иисуса Христа!

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Удивительные тайны человеческого тела
Псалмопевец провозгласил: «Славлю Тебя, потому что я дивно устроен. Дивны дела 

Твои, и душа моя вполне сознает это» (Псалом, 138:14). Думается, что, познав, как 
удивительно и таинственно устроено тело сотворенного Богом человека, вы будете 
искренне благодарны Богу Творцу, и это вдохновит вас также на благословенную жизнь с 
верой в Него.

Говорят, что автомобиль состоит из порядка 13 тыс. деталей, а для сборки «Боинга-747» их нужно уже три 
миллиона. Известно, что для строительства космического корабля требуется около пяти миллионов составных 
частей. Из скольких же «деталей» состоит человеческое тело? Создавая человека, Бог знал все о Своем 
творении, Он сотворил каждый его орган. Сколь же удивительно и таинственно человеческое тело, 
созданное Богом по Его же проекту!

- Человеческий организм насчитывает 
  60 миллиардов клеток и 206 костей
- Костная ткань человека обновляется
  каждые семь лет 
Человеческое тело состоит более чем из 60-ти 

миллиардов клеток. У взрослого человека - 206 костей. 
Человеческая кость прочнее гранита. Кость размером со 
спичечный коробок смогла бы выдержать вес в 10 тонн, 
и это делает ее прочнее бетона. Структура костной ткани 
постоянно меняется таким образом, что скелет человека 
обновляется каждые семь лет.

Поверхность кожного покрова у мужчин в среднем 
составляет 1,9 кв. м, а у женщин – 1,6 кв.м. Кожа 
постоянно шелушится и обновляется каждые четыре 
недели. Можно сказать, что мы каждый месяц одеваемся 
в новый натуральный водонепроницаемый кожаный 
костюм. Масса отшелушенной кожи за всю жизнь 
человека составляет 48 кг, а полное обновление кожного 
покрова происходит около одной тысячи раз.

- Длина кровяных сосудов позволяет
  трижды обвить ими Землю 
- Кровь проделывает путешествие по 
  всему организму за 46 секунд 
Общая протяженность 

к р о ве н о с н о й  с и с т е м ы 
с о с т а вл я е т  о кол о  1 2 0 
тысяч километров. Этого 
хватит, чтобы ими трижды 
обвить Землю. Каждую 
минуту сердце прокачивает 
4 ,7  лит ра  крови.  Если 
представить себе объем 
2-литровой бутылки, то можно вообразить, насколько 
быстро сердце качает кровь.

Прокачиваемая сердцем кровь путешествует по 
всему организму и возвращается в сердце примерно 
через 46 секунд. Причем, объем крови у человека 
пропорционален росту тела.  На килограмм веса 
приходится приблизительно 80 миллилитров крови: если 
человек весит 60 кг, то в нем приблизительно 4,8 литра 
крови. Основная составляющая крови – это эритроциты 
(красные кровяные тельца), которые производятся 
костным мозгом со скоростью 20 тысяч эритроцитов в 
секунду.

- Суммарная площадь поверхности
  альвеол составляет четверть
   баскетбольного поля 
- Общая длина пищеварительного тракта 
  от его начала до конца равна 8,5 метра 

К а ж д о е  л е г ко е  и м е е т 
около 300 – 500 миллионов 
а л ь в е о л ,  п л о щ а д ь 
разглаженной поверхности 
которых колеблется от 70 
до 100 кв. м. Эта площадь 
п р и б л и з и т е л ь н о  р а в н а 
четверти баскетбольного 

поля. Столь значительный 
по величине объект компактно размещен внутри нашего 
тела.

Возьмем наш пищеварительный тракт, который 
берет начало внутри рта. Общая длина его составляет 
около 8,5 м. Толстая кишка имеет длину 1,5 м. Длина 
тонкой кишки насчитывает шесть метров, и это самый 
протяженный отдел пищеварительного тракта. Человек 
способен поддерживать жизнь даже при потере половины 
желудка, одной почки или легкого.

- Желудочный сок,   
  вырабатываемый   
  организмом человека, 
  способен растворить 
  цинк
- Эпителиальный слой,
  называющийся 
  слизистой оболочкой, 
  защищает организм от 
  повреждений

Ж е л у д о ч н ы й  с о к , 
в ы р а б а т ы в а е м ы й  н а ш и м 
желудком, обладает столь высокой 
кислотно стью,  что  спо собен 
растворить цинк. Если бы желудок 
не имел защиты, то его стенки 
п ол у ч а л и  б ы  з н ач и т е л ь н ы е 
повреждения. Однако желудок 
имеет  эпителиа льный слой , 
и л и  с л и з и с т у ю  о б о л о ч к у, 
который вырабатывает слизь, 
предотвращающую повреждения.

Кроме того, щелочная секреция 
слизистой  оболочки  нейт ра лизует 
кислотность желудочного сока и защищает стенки 
желудка от ожогов. В то же самое время клетки стенок 
желудка постоянно заменяются новыми. Обновление 
этих клеток происходит каждые три дня.

- Наш глаз моргает 900 раз в час
- Ноздри работают поочередно 
  каждые 3-4 часа
Как быстро моргает глаз человека? Со скоростью 

около 1/40 секунды. В среднем глаз человека моргает 
15 раз в минуту, или около 900 раз в час. Моргание 
защищает глаз, смягчает и увлажняет роговую 
оболочку. Каждые 3-4 часа ноздри, работая, приходят 
друг другу на смену.  При совершении вдоха 
одна ноздря улавливает запахи, а другая просто 
пропускает воздух. На языке человека расположено 
около  девяти  тысяч  вкусовых  рецепторов , 
способных распознавать вкус.

В н у т р и  у х а  н а х о д я т с я 
б а р а б а н н ы е  п е р е п о н к и , 
с п о с о б н ы е  у л а в л и в а т ь 
в и б р а ц и ю  з ву ко в ы х  в о л н . 
Запах внутриушных выделений 
д о в о л ь н о  н е п р и я т е н . 
О бъ я с н я е т с я  э то  т е м ,  ч то 
ч е л о в е ч е с к и й  о р г а н и з м 
таким образом защищается 
от микроскопических насекомых и паразитов, 
способных повредить слуховую систему.

Второзаконие, 32:10, говорит, что Бог «хранит народ 
Свой, как зеницу ока Своего». Давид молится в Псалме, 
16:8, прося, чтобы Бог хранил его, «как зеницу ока». 
Бог защищает верующих в Него Своих детей так же, 
как веко защищает зрачок, быстро прекрывая его, если 
в глаз попадает пыль. Даже в чрезвычайной и опасной 
ситуации, вроде серьезного дорожного происшествия, 
Бог очень быстро действует через Своих ангелов.

Испытавшие это уже знают, как быстро происходит 
Божье вмешательство. А Библия говорит нам хранить 
Божьи заповеди, как зеницу ока.

Далее, Притчи, 7:2, говорят: «Храни заповеди мои, 
и живи, и учение мое, как зрачок глаз твоих». Когда 
что-то представляется нам неправедным, мы должны 
незамедлительно отвратиться от этого. 

Когда нас искушают мирские соблазны, сравнимые с 
пылью и прахом, мы должны без промедлений закрыть 
веко своего сердца, чтобы мирское не проникло в него. 
Поступая так, мы должны всегда жить по Божьему 
Слову, чтобы ни на минуту, ни на секунду, и даже ни на 
1/40 секунды, не допустить в сердце мирское. 

Бог оберегает народ Свой, как зеницу ока Своего
Подлинные дети Божьи тщательно хранят Его учение


